



## AFIRMA SHEINBAUM

## "Sin marcha atrás a cambios en el PJF"

La Presidenta electa indicó que evalúan mecanismo para alcanzar mayoría calificada

## POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

La reforma constitucional al Poder Judicial no tiene marcha atrás e intentar frenarla es una ilegalidad, aseguró la presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

Al arribar a sus oficinas, estableció que los senadores están determinando el mecanismo para tener la mayoría calificada que permita aprobar la minuta con la reforma constitucional que fue enviada por los diputados federales.

"¿Cómo unas cuantas personas van a echar para atrás la voluntad del pueblo de México, la votación del



¿Cómo unas cuantas personas van a echar para atrás la voluntad del pueblo de México, la votación del 2 de julio? Eso no es legal."

## CLAUDIA SHEINBAUM

PRESIDENTA ELECTA

2 de julio? Eso no es legal. No hay posibilidad de echar para atrás la reforma, ésa fue la decisión del pueblo de México", expuso.

En su retorno a la actividad luego de tres días de
descanso, estableció que
son los senadores de Morena los que tienen en sus
manos la aprobación de la
reforma y para ello están
trabajando en determinar
una sede alterna y posibilitar el quórum para hacerlo.